

## «Schweiz aktuell» verletzt Vielfaltgebot

«Schweiz aktuell» hat mit einem Beitrag über den Freiburger Staatsrat Pascal Corninbœuf kurz vor den Wahlen das Vielfaltgebot verletzt. Das Bundesgericht hat die Beschwerde von SRG SSR idée suisse gegen den Entscheid der UBI abgewiesen. In der Sendung «Schweiz aktuell» war der parteilose Staatsrat porträtiert worden. Er wurde als «führender Regierungsmann» präsentiert, der «über die Parteigrenzen hinweg» beliebt sei. Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) gelangte an die Unabhängige Beschwerdeinstanz für Radio und Fernsehen (UBI) und monierte, dass es sich bei dem Beitrag um einseitige Wahlwerbung gehandelt habe. Auf Kritik an der Tätigkeit des Staatsrates vonseiten des Tierschutzes sei nicht eingegangen worden. Die UBI hiess die Beschwerde letzten März gut. Sie war zum Schluss gekommen, dass zwar grundsätzlich auch persönlich gefärbte Porträts von Politikern ausgestrahlt werden dürften. Kurz vor Wahlen würden aber erhöhte journalistische Sorgfaltspflichten bestehen, um die Chancengleichheit der Kandidaten zu gewährleisten. (SDA)



Medienbeobachtung AG

Mittelland Zeitung Gesamtausgabe

16.11.2007

Auflage/ Seite

Ausgaben

187662 / 38

300 / J.

Seite 2 / 2

8475

6085004

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

<i>Titel</i>	<i>Auflage</i>
AZ Aarau	21'079
AZ Baden/Zurzach	32'479
AZ Brugg	10'480
AZ Fricktal	7'169
AZ Lenzburg	11'618
AZ Wynental/Zofingen	6'363
AZ Freiamt	13'174
Limmattaler Tagblatt	10'360
Solothurner Zeitung	24'979
Grenchner Tagblatt	4'976
Berner Rundschau	4'675
Langenthaler Tagblatt	5'806
Oltner Tagblatt	19'093
Zofinger Tagblatt	15'411